

**MOT DE LA PREMIERE DAME DE COTE D'IVOIRE**

**Conférence de presse de la cérémonie de lancement de la  
campagne de communication du cns**

**vendredi 24 septembre 2012, Cabinet de la Première Dame.**

Les mots que j'aurai pour vous seront tout simplement des mots de remerciement.

Votre présence à tous, est le signe de votre adhésion à la lutte contre l'exploitation des enfants et je m'en réjouis très sincèrement.

Mesdames et messieurs,

Nous avons constaté que l'une des raisons qui favorisent la traite des enfants, est le manque d'information des populations. C'est pourquoi, la question de la communication nous est apparue primordiale pour engager une riposte efficace contre le trafic des enfants.

A cet effet, nous avons élaboré une stratégie de communication grand public qui vous sera exposée dans quelques instants.

Cette campagne sera renforcée par une action sur le terrain, qui s'étendra sur toute l'étendue du territoire, grâce à la contribution très appréciable des membres du corps préfectoral, que je voudrais d'ores et déjà remercier.

Du 27 au 29 septembre, ils participeront à un atelier de renforcement de capacités à Yamoussoukro et relayeront nos messages auprès des populations. Grâce à leur concours, nous espérons atteindre toutes les régions du Pays profond.

Par ailleurs, ils nous seront d'un apport inestimable, pour la cartographie du phénomène, et l'élaboration de données réelles.

Cet atelier se tiendra une semaine après la célébration de la Journée Mondiale de lutte contre le travail des enfants, qui aura lieu du 19 au 21 septembre à Méagui. Le thème de cette année : « droit de l'homme et justice sociale...éliminons le travail des enfants», rejoint les objectifs que nous nous sommes fixés et que j'aimerais vous inviter à partager.

Mesdames et messieurs,

Chers amis des médias,

Les supports de communication qui vous seront présentés sont à votre disposition. Je vous invite à vous les approprier.

Nous vous convierons très bientôt à un séminaire de formation sur la lutte contre le travail des enfants.

Chers amis des médias,

Vous-êtes le cinquième pouvoir, celui de convaincre par la parole et par l'image.

Aidez-nous à convaincre tous les parents de lutter contre l'exploitation des enfants.

Leur place est sur les bancs de l'école, pour acquérir les compétences qui feront d'eux les bâtisseurs de la Côte d'Ivoire de demain.

Je vous remercie.